

Kommende Termine

- 11. Januar Masterexamstreffen
- 16. Januar Networking-Event für Frauen*



Alle Protokolle
im Internet:
www.fsmath.uni-bonn.de

Protokoll der FSR-Sitzung vom 07. Januar 2021

- Beginn:** 19:00 Uhr
- Ende:** 20:02 Uhr
- Anwesende:** Laurits Blank, Felix Blanke, Laura Caspers, Julia Dany (ab 19:11), Antonia „Minnie“ Ellerbrock, Patrick Haase (ab 19:04), Thomas Häßel (ab 19:30), Branko Juran (bis 19:29), Laura Khaze, Simon Korswird (ab 19:48), Andrea Lachmann, Benjamin „Benni“ Nettesheim (ab 19:08), Fabien „Bö“ Nießen (bis 19:50), Anna Pape (ab 19:02), Marena Richter, Julia Rötten, Janna Schmidt, Paul Schmitt (ab 19:50), Rebecca Siebert (ab 19:38), Magdalena „Magda“ von Wunsch, Jonathan Wiebusch (ab 19:03)
- Sitzungsleitung:** Laura Khaze
- Protokoll:** Janna Schmidt

TOP 0: Hallo (19:00-19:01 Uhr)

Die Sitzung findet auf Discord statt. Laura K. eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheit.

TOP 1: Protokolle (19:01-19:02 Uhr)

Das Protokoll vom 17. November wird abgeklopft. Lest bitte die bereits versendeten Protokolle, damit wir die nächste Woche abklopfen können.

TOP 2: Berichte (19:02-19:08 Uhr)

FSV: Laurits berichtet von der FSV-Sitzung am Dienstag. S. Protokoll der FSV-Sitzung. Das Sitzungsmedium wurde von Discord zu Zoom gewechselt, das wird die nächsten FSV-Sitzungen teilweise so bleiben. Außerdem wurden alle Gremien besetzt und es gab Beschlüsse zu den Kassenanordnungen.

Evaluationen: Minnie berichtet, dass die Ergebnisse der Evaluationen da sind. Der Rücklauf war okay, aber schlechter als in Präsenz. Das Veröffentlichungsmedium wird Sciebo sein; das BaMa wird Links für die Vorlesungsergebnisse an alle Mathestudierenden rumschicken.

FSV-Beschlüsse: Bö berichtet, dass er die Beschlüsse aller FSV-Sitzungen bis zur konstituierenden Sitzung rausgesucht hat und diese nun auf die Website gestellt werden können.

master@: Marena berichtet, dass der Master-AK die master@ E-Mailadresse reaktiviert hat.

Klopapier: Minnie berichtet, dass das Klopapierteam beschlossen hat, künftig statt der PDF-Dateien einen Link zum Klopapier (auf der Website) zu verschicken.

Discord: Laura K. berichtet, dass der Discordserver umstrukturiert wurde. Gebt gerne Feedback.

Silvester: Laura K. berichtet, dass das Silvesterevent stattgefunden hat. Es kann aber niemand berichten, wie es war, weil niemand der Anwesenden da war.

Tutorenschulung: Anna berichtet – demnächst wird ein Termin festgelegt, an dem der AK tagt.

Fachgruppe: Laura K. erinnert daran, dass nächsten Mittwoch Fachgruppe ist.

TOP 3: Tutorien (19:08-19:24)

Für diesen TOP wird nichtöffentlich protokolliert.

TOP 4: Veranstaltungen (19:24-19:41 Uhr)

Jackbox: Marena berichtet, dass das Masterreferat nach den Klausuren ein Jackbox-Event über Zoom plant. Es würden erst kleinere Runden in Breakout-Sessions und dann eine große Runde mit allen gespielt werden. Dieses Event soll erstmal eine Masterveranstaltung sein, könnte langfristig aber auch was für den Bachelor sein. Dafür könnte man als Fachschaft Jackboxpakete kaufen. Problem ist, dass man pro Jackbox-Paket einen Steamaccount bräuchte. Ob man die Spiele über Steam oder anderweitig legal besorgt, kann man sich ja noch überlegen. Man könnte die Spiele nach Corona auch bei Spieleabenden in Präsenz in einem Raum mit Leinwand spielen, um frischen Wind in den Spieleabend zu bringen.

Freunde finden: Es gab eine E-Mail, ob wir speziell Events haben für Leute, die noch nach Anschluss in Bonn suchen. Das Masterreferat möchte daher ein Event à la „making new friends“ machen, auf dem Leute (neue) Freunde finden können. Wie genau das aussehen könnte, ist noch nicht klar, aber eine Teeverschickung wäre cool. Minnie schlägt was in Richtung Dating-App vor, wobei die Leute vorab Steckbriefe ausfüllen. Der Ansatz wird im Kopf behalten, aber wir optimieren das nochmal. Auch Bachelorerstis haben ein ähnliches Problem. Je nachdem wie das Konzept aussieht, könnte man eine gemeinsame oder zwei solcher Veranstaltungen machen. Das Veranstaltungsreferat und das Masterreferat überlegen sich was.

AWD: Der AWD wird weiterhin wenig genutzt, aber das ist kein Problem.

Repetitorien: Benni hat Leute angeschrieben. Von Ana I und Grundzüge hat er keine Rückmeldung. Elbrus hat sich aber gemeldet, dass er alles machen würde. W-Theo ist auch noch unklar. Geplant sind derzeit zwei Repetitorien in LA, eins in AIMa, hoffentlich eins in GdM, eins in Ana III, eins in EinfAlg und eins in EDM. Viel besser als letztes Semester! Wer Kontakt zu Ana-Menschen hat, bitte an Benni weiterleiten.

Semesterplan: Das Veranstaltungsreferat würde gerne für nächstes Semester einen Semesterplan ausgestalten, auch wenn der vielleicht dann noch spontan umgeschmissen wird.

TOP 5: Master (19:41-19:48 Uhr)

Prüfungsprotokolle Für diesen TOP wird nichtöffentlich protokolliert.

Masterinfo Die Masterinfo fürs SoSe soll wieder gedruckt werden. Das Drucken und die Verschickung kosten Geld. Es hat keiner etwas dagegen, auf der QV-Kommission Gelder dafür zu beantragen.

TOP 6: Datensicherung (19:48-19:54 Uhr)

Es gibt eine externe Festplatte, die neben dem PC liegt, was suboptimal ist, falls das Büro abbrennt. Vielleicht kann man sinnvoller und sicherer Daten sichern. Laura K. spricht mit Martin, um zu überlegen, ob wir die Festplatte automatisch auf einen Server spiegeln oder eine zweite externe Festplatte kaufen, die dann bei wem zu Hause als Sicherheitskopie verweilt.

Felix erinnert daran, dass die E-Mail-Postfächer voll sind und alle alte E-Mails lokal für die FS archivieren sollen, damit wir die später auf dem PC sammeln können, aber jetzt Speicherplatz haben. Es wird ein Konzept erarbeitet und dann den Menschen mit E-Mail-Zugängen weitergegeben.

TOP 7: Sonstiges (19:54-19:28 Uhr)

Schlüssel: Laura K. appelliert an alle Leute, sich bei Frau Doerffel zu melden, wenn sie das sollten – also alle, denen Julia R. und Laura K. geschrieben haben.

KoMa: Benni berichtet, dass die Helfer-, Essens- und Räumlichkeiten-AKs noch Unterstützung brauchen. Meldet euch dafür gerne bei der KoMa-Headorga. Felix ergänzt, dass Räumlichkeiten und Essen schon existieren, vor allem Helfer wäre wichtig, weil der neu ist und noch nicht richtig existiert.

Studierendenbefragung: Minnie berichtet, dass die Studierendenbefragung des ZEMs dieses Semester läuft. Wollen wir die bewerben und wenn ja, wo? Janna schlägt vor: Instastory, Glaskästen, ggf. Facebook und in einen Newsletter, falls es nicht nur einen extra dafür gibt. Keine Gegenrede.

Buchschenkung: Laura K. berichtet, dass uns eine Person ein Buch für den Aufenthaltsraum schenken möchte. Montag um 15 s.t. ist die Person am MZ, kann jemand das Buch entgegennehmen? Laura K. kümmert sich.

Sitzungstermin: Ab nächster Woche, bis zum Ende der Vorlesungszeit, findet die Sitzung freitags um 18 c.t. statt.

KoMa: Felix berichtet, dass die AKs arbeiten. Nächste Woche wird vermutlich über Angebote von Unterkünften gesprochen.

20:02 Uhr Laura K. bedankt sich bei allen und schließt die Sitzung.

Laura Khaze
Sitzungsleitung

Janna Schmidt
Protokoll